
2023.6.2　　午前10時 連携協定の締結

2023.6.2　　午後１時30分 市議会協議会に報告

①敷地 ４ヘクタール程　場所未定

②焼却する廃棄物 １日/一般廃棄物140トン

　　混合処理 １日/産業廃棄物60トン

③メタン発酵　複合施設 １日/200トンのうち56トン分をメタン発酵処理が可能

④し尿処理 メタン発酵が可能か確認中

⑤バイオマス発電 ゴミ焼却、メタン発酵の発電

⑥現行の衣浦衛生組合の存亡 未定

⑦サンビレッジ風呂プールの存亡 未定

⑧リサイクルプラザの存亡 未定

⑨し尿処理施設の存亡 未定

市民そっちのけの計画　だまっていられますか？

　　　　　中部電力からの提案

6/4
議
会
運
営
委
員
会
の
資
料
で

４
月
21
日
投
開
票
の
市
長
選
挙
で
、
小
池
友
妃
子
市

長
が
誕
生
し
て
１
ヶ
月
余
が
た
ち
ま
し
た
。

実
質
の
初
議
会
と
な
る
、
６
月
議
会
は
市
長
公
約

が
ど
う
出
さ
れ
る
か
注
目
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

６
月
４
日
の
議
会
運
営
委
員
会
、
１
週
間
前
の
５

月
29
日
、
各
議
員
に
議
案
が
公
示
さ
れ
ま
し
た
。

こ
こ
に
条
例
改
正
と
補
正
予
算
案
に
、
18
歳
ま
で

の
医
療
通
院
費
の
無
料
化
を
、
今
年
10
月
か
ら
実
施

す
る
議
案
こ
と
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

今
年
は
約
２
０
０
０
万
円

議
案
で
は
、
10
月
か
ら
の
実
施
で
も
、
市
が
医

療
費
を
支
払
い
を
行
う
の
は
12
月
か
ら
と
い
う
こ
と

で
12
月
か
ら
来
年
３
月
ま
で
の
４
ヵ
月
分
、
約
２
０

０
０
万
円
弱
の
予
算
が
提
案
さ
れ
て
い
ま
す
。

医
療
機
関
の
窓
口
で
「現
物
給

付
」

現
在
、
碧
南
市
で
は
18
歳
ま
で
の
入
院
費
だ
け
無

料
に
し
て
い
ま
す
。
そ
の
た
め
に

一
旦
医
療
機
関
の

窓
口
で
自
己
負
担
分
を
支
払
い
、
市
役
所
で
補
助
金

を
も
ら
う

「償
還
払
い
」
と
な
っ
て
い
ま
す
。

10
月
か
ら
は
、
医
療
機
関
の
窓
口
で
無
料
に
な
る

「現
物
給
付
」
と
な
り

一
層
便
利
に
な
り
ま
す
。

子
ど
も
た
ち
へ
「大
切
に
し

て
る
よ
」の
メ
ッ
セ
ー
ジ

遅
れ
た
子
育
て
施
策
の
碧
南
市
か
ら
脱
却
し
、
大

き
な

一
歩
が
踏
み
出
さ
れ
ま
す
。
子
育
て
世
代
や
、

こ
ど
も
た
ち
に

「み
ん
な
で
、
さ
さ
え
大
切
に
し
て

る
よ
」
の
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
添
え
て
、
18
歳
ま
で
の
通

院
費
無
料
化
の
制
度
が
届
く
こ
と
を
願
い
ま
す
。

西
三
河
10
自
治
体
で
最
低
の
合
計
特
殊
出
生
率
の

碧
南
市
。
子
育
て
し
や
す
い
碧
南
市
に
向
け
日
本
共

産
党
は
、
さ
ら
に
学
校
給
食
無
償
化
、
小
中
体
育
館

の
空
調
設
置
な
ど
、
６
月
議
会
で
が
ん
ば
り
ま
す
。

６月議会 議案発表

１８歳まで通院費無料 予定

２０２４年６月２日
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武豊町の小学校体育館空調

設備左右に各８機16機がつ

いています。 小池友妃子市長と市民の会が懇談
契約期間一年＝２０２４年6月2日

５月２７日、「碧南・高浜のごみ焼却施設を考える市民の会」はごみ焼

却場について小池友妃子市長と懇談。禰冝田前市長の、中部電力との「資

源循環事業等の検討に関する連携協定」の第9条には、有効期間として

「締結にから1年とする」とされており、6月2日が近づく中、小池市長の

考えを聞かせいただきたいと懇談しました。

1年間一度も議会報告なし＝何も決まっていない（部課長）
小池市長は「議員の時も、何も知らされていなかった。今も状況はわか

らない」とされました。担当部課長は「協議なので何も決まっていない」

と弁明しました。この1年間、議会にも市民にも経過や中間報告は1度も行

なわず、日本共産党の情報公開での情報取得と、一般質問の答弁でしか知

らされて来ませんでした。

中電がらみの民営化はリセット、白紙撤回を
市長が「渡りに舟」と中電の産業廃棄物焼却所を「誘致」す

るかのように、市が用地確保に走り回り「とん挫」。

禰冝田前市長が落選した今、真の「資源循環」を進めるた

めにも「燃やせ燃やせ」の泥舟を、改めリセット、白紙撤回

するのがスジです。衣浦衛生組合は６月末までの納期で「計

画見直し」の委託を進めています。

現況、日/１９０ｔの焼却施設を日/１２４ｔまで縮小し、

さらに削減を目指すものです。２０３０年ＣＯ２46％減、２

０５０年１００％減に向け、ふさわしい施設とゼロをめざす

ごみ減量施策を行政と市民が協力して実現するためには、公

設焼却施設は必須です。中電は石炭火力発電所の廃止こそ進

めるべきです。産廃も燃焼から分別へは世界の常識!!!

一番奥が小池市長 5/27市役所



1
人
1
問
、
撮
影
禁
止

こ
と
し
1
月
、
愛
知
県
武
豊
町
の
火
力
発
電
所
で
発
生

し
た
火
災
か
ら
４
ヶ
月
。
Ｊ
Ｅ
Ｒ
Ａ
は
よ
う
や
く
住
民
説

明
会
を
開
催
し
ま
し
た
。
会
場
は
、
約
90
人
の
社
員
。

正
面
に
は
所
長
、
副
所
長
、
技
術
部
長
、
統
括
部
長
が
鎮

座
し
、
場
面
場
面
で
、

一
斉
に
深
く
お
辞
儀
を
す
る
テ
レ

ビ
で
お
な
じ
み
の
、
「謝
罪
」
場
面
を
繰
り
返
し
ま
し
た
。

し
か
し
、
会
場
か
ら
の
質
問
は
1
人
1
問
、
写
真
も
禁

止
と
い
う
も
の
で
し
た
。
参
加
者
は
１
２
０
名
、
時
間
が

足
ら
な
く
な
る
ほ
ど
の
質
問
が
続
き
ま
し
た
。

「市
民
の
会
」の
23
項
目
の
質
問
は
無
視

「武
豊
の
環
境
問
題
を
考
え
る
会
」
事
務
局
長
大
久
保

崇
さ
ん
は
、
23
項
目
の
質
問
を
作
成
し
回
答
を
求
め
て
い

ま
す
。
し
か
し
Ｊ
Ｅ
Ｒ
Ａ
は
こ
れ
を
無
視
し
ま
し
た
。

い
い
の
か
下
か
ら
の
散
水
装
置

爆
発
後
、
火
が
コ
ン
ベ
ア
ー
に
燃
え
広
が
り
ま
し
た
。

碧
南
石
炭
火
力
発
電
所
で
は
、
コ
ン
ベ
ア
ー
火
災
が
繰
り

返
さ
れ
、
消
防
署
か
ら
ス
プ
リ
ン
ク
ラ
ー
の
設
置
を
指
導
。

効
果
が
見
ら
れ
て
い
ま
す
。
し
か
し
武
豊
で
は
コ
ン
ベ

ア
ー
の
下
か
ら
の
散
水
で
、
火
の
方
が
早
か
っ
た
と
。

半
田
消
防
署
も
、
は
し
ご
車
が
届
か
な
い
の
で
、
燃
え

落
ち
る
の
を
待
つ
し
か
な
い
と
、
し
て
き
た
と
Ｊ
Ｅ
Ｒ
Ａ

は
答
え
ま
し
た
。

石
炭
と
バ
イ
オ
同
じ
コ
ン
ベ
ア
ー
で
の
無
理

武
豊
火
力
は
２
０
１
７
年
に
、
石
油
原
料
か
ら
、
石
炭

専
焼
で
リ
プ
レ
ー
ス
を
計
画
。
し
か
し
環
境
省
か
ら
Ｃ
Ｏ

２
問
題
で
懸
念
を
指
摘
さ
れ
ま
し
た
。
急
き
ょ
バ
イ
オ
マ

ス
混
焼
に
変
更
し
た
も
の
で
す
。

し
か
し
、
設
備
の
変
更
が
追
い
つ
か
ず
、
同
じ
コ
ン
ベ

ア
ー
を
機
械
的
に
持
ち
上
げ
て
バ
イ
オ
の
Ｏ
Ｎ
ｔ
ｏ
Ｏ
Ｆ

Ｆ
を
切
り
替
え
る
も
の
と
な
り
ま
し
た
。
そ
れ
自
体
が
、

摩
擦
が
起
き
る
構
造
で
あ
り
、
今
回
こ
の
部
分
で
爆
発
が

起
こ
り
ま
し
た
。
Ｊ
Ｅ
Ｒ
Ａ
は
も

「大
量
の
バ
イ
オ
マ
ス

燃
料
を
運
搬
す
る
際
に
生
じ
た
粉
じ
ん
に
設
備
の
摩
擦
に

よ
る
熱
で
着
火
し
た
こ
と
な
ど
が
原
因
だ
っ
た
」
と
発
表

し
て
い
ま
す
。

稼
働
な
し
で
も
電
気
は
あ
る

＝
石
炭
発
電
廃
止
を

「武
豊
火
力
発
電
所
」
で
爆
発
音
と
と
も
に
火
災
が
発
生

し
、
け
が
人
は
い
な
か
っ
た
も
の
の
発
電
所
は
現
在
も
稼

働
を
停
止
し
て
い
ま
す
。
バ
イ
オ
マ
ス
燃
料
の

「木
質
ペ

レ
ッ
ト
」
を

一
時
的
に
貯
蔵
す
る
設
備
の
上
部
で
発
生
。

大
量
の

「木
質
ペ
レ
ッ
ト
」
を
ベ
ル
ト
コ
ン
ベ
ヤ
ー
に
よ
っ

て
高
速
で
運
搬
し
た
こ
と
で
多
く
の
粉
じ
ん
が
発
生
し
、

そ
れ
に
ベ
ル
ト
の
摩
擦
に
よ
る
熱
で
着
火
し
た
こ
と
な
ど

が
火
災
の
原
因
と
し
て
い
ま
す
。

Ｊ
Ｅ
Ｒ
Ａ
は
、
来
月
末
を
め
ど
に
再
発
防
止
策
を
ま
と

め
る
と
し
て
い
ま
す
が
、
現
時
点
で
発
電
所
の
復
旧
の
見

通
し
は
立
っ
て
い
な
い
と
い
う
こ
と
で
す
。

一
方
、
東
海
地
方
な
ど
で
送
配
電
を
行
っ
て
い
る
中
部

電
力
パ
ワ
ー
グ
リ
ッ
ド
に
よ
り
ま
す
と
、
「武
豊
火
力
発
電

所
」
が
停
止
し
て
い
る
状
況
で
も
今
の
と
こ
ろ
、
管
内
の

電
力
の
安
定
供
給
に
支
障
は
な
い
と
し
て
い
ま
す
。

１
０
７
万
㎾
で
54
％
の
稼
働
率
の
こ
の
武
豊
発
電
所
は
、

無
し
で
も
や

っ
て
い
け
る
と
い
う
こ
と
で
す
。

再
稼
働
の
た
め
に
は
、
根
本
的
な
施
設
改
善
が
必
要
で

す
。
国
も
バ
イ
オ
マ
ス
火
災
、
爆
発
が
相
次
ぐ
中
、
対
策

強
化
に
乗
り
出
し
て
い
ま
す
。
厄
介
な
、
バ
イ
オ
や
石
炭

に
固
執
し

「石
炭
火
力
発
電
所
」
の
廃
止
を
訴
え
る
世
界

の
世
論
に
背
を
向
け
る
こ
と
は
、
許
さ
れ
ま
せ
ん
。

廃
止
の
決
断
を
下
し
、
再
エ
ネ
省
エ
ネ
に
転
換
す
べ
き

で
す
。
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石炭＋バイオマス＝同じコンベアーで搬送

はしご車で届かない施設は燃え落ちるしかない?!

大
軍
拡
・大
増
税
許
す
な

へ
き
な
ん

19
行
動

６
月
19
日
（水
曜
日
）午
前
11
時
～
12
時

ピ
ア
ゴ
碧
南
東
店

碧
南
市
東
浦
町
６
ー
17

（日
進
小
学
校
南
）


